

Verbot der Einfuhr und des Erwerbs von Waren, die in Anhang XVII der Verordnung (EU) 2023/1214 und 2023/2878 Art. 3 - Eisen- und Stahlerzeugnisse mit russischen Rohstoffen aufgeführt sind

Prohibition on the import and purchase of goods listed in Annex XVII of Regulation (EU) 2023/1214 and 2023/2878 Art. 3 - iron and steel products with Russian raw materials

Die Europäische Union hat aufgrund des Konflikts zwischen Russland und der Ukraine mehrere Sanktionspakete beschlossen. Die restriktiven Maßnahmen wurden zuletzt am 24. Februar 2024, im Rahmen des 13. Sanktionspakets verschärft und sehen seit September 2023 auch die Sanktionierung von Umgehungseinfuhren von Eisen- und Stahlerzeugnissen vor. Seit dem 30. September 2023 ist es nicht mehr erlaubt, direkt oder indirekt einzuführen oder Eisen- und Stahlerzeugnisse des Anhangs XVII, die außerhalb der EU unter Verwendung russischer Rohstoffe des Anhangs XVII verarbeitet wurden, die in Anhang XVII aufgeführt sind.

Wir bestätigen, dass die Waren, die wir nach dem 30. September 2023 an Sie geliefert haben, den Verordnungen gemäß Artikel 3 in Verbindung mit Waren, die in Anhang XVII der Verordnung (EU) 2023/1214, 2023/2878 entsprechen.

The European Union has adopted several sanction packages due to the conflict between Russia and Ukraine. The restrictive measures were last tightened again on 24 February 2024, as part of the 13th sanction package and since September 2023 also provide for the sanctioning of circumvention imports of iron and steel products. Since 30 September 2023, it is no longer permitted to import directly or indirectly, or purchase iron and steel products listed in Annex XVII that were processed outside the EU using Russian raw materials listed in Annex XVII.

We confirm that the goods we have delivered to you after 30 September 2023 comply with the Regulations in accordance with Article 3 in connection with goods listed in Annex XVII of Regulation (EU) 2023/1214, 2023/2878.

Mit freundlichen Grüßen / Best regards,
Negele Hartmetall-Technik GmbH


ppa. Stephan Weiler
Prokurist / COO